
Bonsoir, je vote défavorable au projet d'aménagement de la RD998 depuis cocures au pont de 
la
vernede.
Pour moi ce projet est disproportionné en thermes d'investissement et de bénéfices réels.
Si l'idée est de rendre la route moins accidentogene sur 5km, qu'en est t- il du reste de la route
jusqu'au pont de montvert, dont certaines portions sont tout autant dangereuses. De plus il me
semble qu'une route plus large est une route où la vitesse est augmenté, et donc 
paradoxalement
dans ce projet, plus accidentogene .
Pour finir, l'empreinte carbone et la destruction des milieux environnant me semble être un
argument de poids en défaveur du projet, compte tenu du peu de bénéfice que cet 
aménagement
engendrerai pour les usagers locaux.
Envoyé depuis mon téléphone Orange

Marlène Schwietzke


